

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Neuzugang in Siegen



Neu in der Dorint-Familie: das Dorint Parkhotel Siegen / Foto: Dorint Hotels & Resorts

Anfang November hat die Kölner Hotelgruppe Dorint das 44. Haus eröffnet, das Dorint Parkhotel Siegen. Die Hotelanlage ist von einem Park umgeben und zählt sechs Gebäudekomplexe mit 91 Zimmern, Suiten und Apartments.

Hierzu zählen das Haupthaus mit Restaurant, Saal und angeschlossenem Gästehaus, der Wellnessbereich, eine Fest- und eine Sporthalle, weitere Gästehäuser sowie eine Kapelle mit Andachtsraum, die auch für Hochzeiten genutzt werden kann. Ursprünglich Anfang des 20. Jahrhunderts als christliches Freizeit- und Erholungsheim errichtet, wurde die Anlage Patmos genannt und ist seitdem eine "Insel der Gastfreundschaft". Seit 2008 ist es ein Hotel. "Unser 44. Haus ist einmalig, sowohl was die hervorragende Lage im Grünen bei optimaler Verkehrsanbindung anbelangt als auch durch die vielfältigen Möglichkeiten für Konferenzen, Tagungen und Incentive Veranstaltungen", so Karl-Heinz Pawlizki, CEO Dorint. "Eine eigene Kapelle für romantische Hochzeiten und ein Saal für rauschende Feste sind bemerkenswerte Alleinstellungsmerkmale. Vor diesem Hintergrund freut uns besonders, dass das erfahrene Team um Direktor Alexander Puff nun Teil der Dorint Familie ist. Denn als Franchise-Hotel wird das Dorint Parkhotel Siegen "Pächter, Lizenznehmer und Betreiber ist die halbersbacher. privathotels gmbh/Bad Doberan" nach der Neueröffnung auch weiterhin mit den bisherigen 50 Mitarbeitern unter der Leitung des Hoteldirektors Alexander Puff betrieben. Küchenchef Marko Micanovic sorgt auch künftig für die kulinarische Betreuung der Hotelgäste im Landhaus-Restaurant und Café mit Banketträumen und Gartenterrasse. Ein Teil der Zimmer wird aktuell renoviert.